

Este periódico está fundado por un grupo de jóvenes entusiastas de la cultura, el amor y la justicia.

LA VOZ DEL PUEBLO

Propague en estas columnas sus ideas sean cual fueren si son nobles.

Domingo 10 de Marzo 1929

Semanario Independiente

ABARÁN. Año I. N.º 5.

Redacción y Administración: Calle de San Daniel, 49 dupdo.

Número suelto, 10 céntimos

Problemas de Higiene

La alegría del vivir procede principalmente de la salud orgánica; esta es una afirmación que todos estamos convencidos de ella... pero ¿qué hacemos todos en general para su realización?

En Alemania, existe una asociación llamada «Del Baño Semanal» como su nombre indica, el fin de ella es de facilitar y acostumar, no solo a sus adherentes sino al público en general, a que tomen un baño semanal como mínimo, necesario al cuerpo humano para evitar muchas enfermedades y conservar una salud lo más perfecta posible.

En Inglaterra, Francia, Bélgica, Suiza, etc. etc., este problema requiere toda la atención de los Municipios y se desviven por dotar hasta pueblos de 500 habitantes de Baños públicos magníficos y piscinas para los niños donde aprenden la natación, al mismo tiempo, que es obligatoria esta enseñanza.

¿Qué hacemos en nuestros pueblos sobre esto? Nada, o casi nada, porque salvo algunas excepciones, existe la costumbre de no bañarse más que en pleno verano, y aún hay muchos que.....

Antes que nada, para que el público se habitúe a esta necesidad del baño, que tantos beneficios reporta, es necesario que al mismo tiempo que la exposición de sus ventajas, conviene poner a su alcance los medios para ello.

¿Cómo? Nada mejor haría el Ayuntamiento, que construir un establecimiento de Baños públicos para explotarlo por su cuenta, instalando seis u ocho cuartos de baños y además una piscina, de al menos

15 metros de larga por 7 de ancha, donde los pequeñuelos, pudiesen aprender al mismo tiempo la natación.

Pocos pueblos tendrán tantos sitios a propósito de entrada y salida de aguas en donde instalar dichos Baños como los tiene el nuestro.

Estamos de acuerdo de que hay muchos asuntos que reclaman la atención del Municipio, pero no debe olvidar que los que se relacionan con la salud pública, y sobre todo al aproximarse el verano, tiempo a propósito para desarrollarse las epidemias, deben ser los primeros en darles solución.

Tenga también en cuenta que disfrutando como disfrutamos de un hermoso río, ni en pleno verano, puede nadie darse un baño en él, a causa de no haber acomodado el Ayuntamiento nunca un sitio apropiado para ello, cosa que hubiese costado muy poco dinero.

Lo peor que puede ocurrir es estancarse y no hacer nada por no saber por donde empezar, como dicen algunos, y en los tiempos actuales, el que no corre vuela.

Tengan presente los llamados a ello, que si consultan uno por uno

a los vecinos de Abarán, verán la unanimidad absoluta que existe para que este pueblo tenga lo antes posible un establecimiento de Baños Públicos, en el cual, podrían los señores maestros de las Escuelas Graduadas llevar a los niños a bañarlos a la piscina al menos una vez por semana.

Esperamos que no caiga en el vacío nuestra iniciativa dejando la palabra al Ayuntamiento.

Si quiere V. que sus negocios prosperen anúnciese en LA VOZ DEL PUEBLO.

Aviso importante

Con motivo del cambio de dirección y redacción de este semanario, se advierte que en lo sucesivo deben dirigir las consultas y correspondencia al director político F. Carrillo.

Lea V. todos los jueves **ESTAMPA** la revista mejor editada hasta hoy. Precio 30 céntimos. Corresponsal, B. CARRILLO

CAFÉ POPULAR

JOAQUIN GARCIA GOMEZ

Servicio de Cafés, Licores, Cervezas y Mariscos de todas clases

Además de la situación ideal de este edificio, tanto para invierno como para verano, encontrará en él distracción con la nueva Pianola Eléctrica, con un orquestal de doce instrumentos que hace las delicias del público

Visítenlo, y se convencerán de que no se pasa mal